



OITA WEEKLY

[RIテーマ] 「世界に希望を生み出そう」

[地区スローガン] 「ロータリーは学び舎であり、遊び場である

そして今、ロータリーアクションは世界を変える」

[大分RCスローガン] 「We are Rotarians」



第8回例会 2023年9月12日 № 3466

例会／毎週火曜日 12:30 トキハ会館4F
会長 馬場ヒロ子／幹事 永田悠三郎

本日のプログラム 於：ホテル日航大分オアシスタワー3階 紅梅の間

点 鐘	18時30分	今週のお祝い	第6回 8月29日 例会記録
国 歌	君 が 代	出席100% 森若 利幸会員 3年	出席報告
ロータリーソング	奉 仕 の 理 想	結婚記念日 緒方 正朋会員 9月15日	会員総数 51名 (免除会員) (4)
ゲスト・ビジター紹介	馬 場 会 長	佐藤 洋会員 9月23日	出席総数 35名 (免除会員) (1)
会長の時間	馬 場 会 長	会員誕生日 橋本 仁会員 9月16日	出席率 72.92%
出席及び幹事報告	永 田 幹 事	福田 健二会員 9月18日	ゲスト 0名
委員会報告	関 係 委 員 長	木村 浩樹会員 9月21日	ビジター 0名
ニコボックス	松本副S. A. A.	卓 話 19:00 「九電工の企業紹介」 (株)九電工 大分支店 上席執行役員支店長 船津 英嗣 会員	8月1日 修正出席率 95.65%

会長の時間

馬場会長

2023年9月にラグビーワールドカップフランス大会が開催されます。チケットは1年前に完売、フランス国民の90%がこの開催を支持するなど人気は大きく高まっています。さらにこの大会では「社会的責任、インクルージョン、持続可能な開発」について新たな達成を目指すとしており、スポーツの熱狂とともに社会に対するポジティブなインパクトも期待されています。

大分でも行われましたワールドカップラグビー2019の記憶はまだ新しいことと思います。思い出しますと、2019年10月13日に横浜で行われたスコットランド戦で、日本は28対21で勝ち、史上初のベスト8に進出しました。大分でも駅前のパブリックビューイングに多くの人々が集まって声を上げて応援しており、勝利の瞬間は興奮も最高潮でした。弊社も当時、この大会に協力する機会を頂き大変嬉しい思い、これを機にラグビーの魅力を改めて知ることになりました。

ラグビーは紳士のスポーツと言われており、経験の豊富な皆様もいらっしゃることと思います。その精神を表す「All for one, one for all」という言葉が示すように、選手は皆チームのために献身的にプレーします。ただ生身で激しくぶつかり合うスポーツです。またラグビーでは、決してボールを前にはパスしません。「自分が先頭となって相手陣地に切り込み、後方の仲間にボールを渡すこと、そこに潔さがある」というラガーマンの話を伺った事があります。そして試合の終わりは「no side」、敵味方の区別なく健闘を称えるというのもラグビーならではだと思います。

私はワールドカップラグビー2019の準備のため、イギリスのワールドカップ2015の観戦に行きました。予選プールステージで、日本が南アフリカに歴史的勝利を挙げた大会です。会場の雰囲気、観客の盛り上がりをつぶさに見て、イングランドのラグビーの歴史の重みを感じました。

そして日本で開催されたワールドカップ2019。主催者であるワールドラグビー会長のビル・ボーモント氏は、日本代表の躍進を称えた上で、「開催国が大会を応援するためにここまで一つになった例ではなく、これほどまでに多くの人々が公開練習やホテルでのイベントに参加してチームを歓迎したのを見たこともありません。」と日本のおもてなしを絶賛しました。チームの公開練習にも満員のファンや子供達が詰めかけ、スタジアムは活気で満ちあふれ、日本人のファンは海外チームを自分の国のチームのように熱狂的に応援して世界中をとりこにしました。海外のチームに、応援する気持ちと敬意を示そうと、各国の国歌を歌う日本のファンの姿と歌声は、選手達にとって最も素晴らしい驚きでした。オールブラックスやイングランドなど強豪国を迎えた大分の人々も同じように大歓迎したことを感じています。

いまも大分の私たちに鮮烈な記憶を残しているラグビーワールドカップ。運営に当たられた方々の素晴らしい努力が実を結び、同時に、海外から訪れる人々を大事に思い、その国々を尊重したいという大分の多くの人々の素直な気持ちが、直に相手に伝わって素晴らしい大会になったものと思います。相手を尊重する心はお互いに大きな満足をもたらします。平和な世の中が戻り、またこのように世界の人と人が心を通わす機会が多くあることを願っています。

以上で会長の時間を終わります。ありがとうございました。

幹事報告

永田幹事

1. 九州4地区合同公共イメージ向上イベント実行委員推薦のお願い

2023年10月28日(土)のイベントに向けて実行委員会を立ち上げるため、各クラブ一人実行委員の推薦依頼がありました。

第1回実行委員会は9月11日(月)18時30分よりオンラインで開催予定

2. 九州4地区合同公共イメージ向上イベント参加のお願い

2023年10月28日(土)にボリオ根絶の資金集めのため、大分駅前中央通りの歩行者天国と竹町ドーム広場で12時～15時までの間、募金活動とバザーが開催されます。

1クラブ5人程度の参加要請が届いております。皆様ぜひご参加ください。

理事会報告

2023-24年度 第6回理事会(持ち回り) 8月29日(火)

馬場 山本 杉原 永田 佐藤信 麻生 福田

橋本均 鈴木 川野 中野

<議題>

1. 会員の入会について(推薦書による入会承認済)

◇間瀬 哲也 氏

清水建設株式会社九州支店 大分営業所
所長

職業分類: 建築業

推薦会員: 尾野 文俊 会員

所属委員会: 公共イメージ委員会

◇荻原 哲 氏

三井住友信託銀行 大分支店 支店長

職業分類: 信託銀行

推薦会員: 杉原 正晴 会員

所属委員会: 米山記念奨学会・ファンド運
営委員会

委員会報告

◆クラブ管理運営委員会

浦川委員長

大分RC親睦ゴルフ

日時 令和5年11月11日(土)

9:36 IN/OUTスタート

場所 大分中央ゴルフクラブ

会員誕生日お祝い

阿部成善会員、山本舜治会員に馬場会長から誕生日記念品が贈呈され、ご本人からコメントをいただきました。

卓話

“～美点凝視～ ツーリズム産業・JTB・私の現状とこれからについて”

株式会社JTB 大分支店 支店長

廣原 武史会員

美点凝視は、私が意識している言葉・好きな言葉で、「相手の長所や徳性を意識的に注視すること」で人財育成面でもよく語られます。私はツーリズム・観光の意味でも同じと考えています。美しい風景や美味しい食事や現地でのコミュニケーションを通じて、何か得たときに、自分の故郷や住む町の良さ、美点を見直すきっかけにもなるのではと考えています。

まず、ツーリズム産業の重要性についてお話しします。ツーリズム産業の裾野は広く、経済的にも重要な産業と捉えられています。宿泊施設や旅行会社だけでなく、多くのステークホルダーで構成されており、観光庁によると、旅行消費額は29.2兆円、経済波及効果は55.8兆円と算出されています。

グローバルに見ても、2019年時点では世界のツーリズム関連産業従事者は、3億3,400万人で世界の雇用の10人の1人がツーリズム関連産業に従事していましたと想定されていました。このような状況の中で、

コロナ禍において世界規模で人流が途絶えたことにより、ツーリズム産業は未曾有のインパクトを受けました。世界のGDPに占める割合は半減し、ツーリズム関連産業従事者は、6,200万人減少しました。

コロナ禍や社会環境の変化に伴い、ツーリズム産業の取り巻く環境や課題も変化を続けています。観光地が内に抱える課題には、DXの遅れや人材不足、オーバーツーリズムなどが挙げられています。

このような環境下において、観光庁では、「アフターコロナ時代における地域活性化と観光産業に関する検討会」を設置し、本検討会での議論を踏まえ、「アフターコロナを見据えた観光地・観光産業の再生に向けて～稼げる地域・稼げる産業の実現～」を取り纏めています。

その中核を担う観光産業の構造的課題の解決として、旅行業は、特に「価値創造型ビジネスへの転換、送客型から誘客型へのシフト」「地域の魅力ある観光資源を活かした旅行商品造成等を継続的・発展的に支援すべき」と提言されています。

このような中で、JTBとしても交流創造事業の全体像として、ツーリズムを基盤として進化しながら、地域軸と企業軸でソリューションビジネスの確立・拡大を目指しております。

3つの戦略にONE JTBとしてグループ一体で取り組み、掛け合わせによるシナジーを追求しています。

①ツーリズム事業戦略は、旅行者の満足・課題解決を目指します。

②エリアソリューション事業戦略は、地域（行政（DMO）・観光事業者）と連携し、エリアの交流促進と課題解決を目指します。

③ビジネスソリューション事業戦略は、企業コミュニケーションの課題解決を目指します。

またJTB全社の戦略のなかで、JTB大分支店の体制・戦略が変化しているかをお話しします。前回の大分支店勤務時（2016年当時）も誘客事業も

行っていましたが、組織・体制的には、発（出発）営業のみで、一部の担当・グループが誘客事業を担っている状況でした。

現在は大分県内の旅行店頭3店舗も一体運営となり、誘客事業をメインとする営業部隊も10名体制の課を設置しております。JTBの事業・ビジネスにおいても地元エリアへの誘客事業や地域貢献がコアになってきており、その事を目指した組織運営を行っていきたいと考えております。

私自身ラッキーな事に2回目の大分県勤務です。ロータリークラブ活動など、異業種・多種多様な方々との活動・親睦の機会が1回目に比べ増えています。

皆さんと共に商いの域を超えて、地元・地域貢献に繋がる活動を行い、自分自身の成長の糧にもしたいと思います。これからもご指導のほど、よろしくお願い致します。

ニコボックス

徳高 S. A. A.

●川野 みどり会員（3口）

橋本均さんと入れ替わりにスイスで夏休みを過ごしてまいりました。

マッターホルンのハイキングでは、色とりどりの可憐な高山植物を愛でながら、マーモットにも遭遇することが出来、楽しい思い出となりました。

●徳高 康弘会員（1口）

GWに大分で合宿を行ったハンドボール女子日本代表（通称おりひめジャパン）がパリ五輪出場権を目指してアジア地区予選を戦いました。

引き分けでもOKだった韓国との最終戦に残念ながら1点差で敗北し、五輪出場権の獲得は持ち越しとなりました。

今後は世界選手権、世界最終予選に挑むことになります。皆様のご声援をお願い致します。

お知らせ

- 9月23日(土) 地区クラブ活性化ワークショップ
12:30~16:00 マリエールオークパイン日田
山本副会長、小野会員、日下会員
- 10月14日(土) ロータリー財団・会員増強合同セミナー
13:00~16:30 日田市大山文化センター
森若会員(地区委員)
- 10月22日(日) 日田ロータリークラブ創立60周年記念式典
16:00~ マリエールオークパイン日田
馬場会長、山本副会長、永田幹事
- 10月28日(土) 九州4地区合同公共イメージ向上イベント
9:00~17:00
大分駅前中央通り、ガレリア竹町ドーム広場
- 11月25日(土)~26日(日) RID2720RA第39回年次大会
13:00~ KUMAMOTO B.9
西野青少年奉仕委員長

例会予定

- 9月19日(火) 定款第7条第1節に基づく休会
- 9月26日(火) ゲスト卓話 木原倫文氏
(いくつものかたち(株)代表取締役)
“中山間地向けのEV車の活用と製作”
- 10月3日(火) 武下会員卓話
“航空産業とANAと私”
- 10月10日(火) 定款第7条第1節に基づく休会
- 10月17日(火) 新会員歓迎夜の例会
ホテル日航大分オアシスター3階
紅梅の間
18:30点鐘~例会行事~懇親会
(出席8,000円、欠席4,000円 後日請求)
- 10月24日(火) 大久保会員卓話
“イニシエーションスピーチ他”
- 10月31日(火) 定款第7条第1節に基づく休会
- 11月7日(火) 通常例会
- 11月14日(火) 夜間例会 18:30点鐘
- 11月21日(火) 定款第7条第1節に基づく休会
- 11月28日(火) 通常例会
- 12月5日(火) 年次総会(全員協議会)

- 12月12日(火) クリスマス家族例会
ホテル日航大分オアシスター3階
紅梅の間
18:30点鐘~例会行事~クリスマス会
- 12月19日(火) 通常例会
- 12月26日(火) 定款第7条第1節に基づく休会

例会変更

クラブ名	開催日	会場
別府東	9/14(木)	ホテルサンバリーアネックス
別府北	9/20(水)	ホテル別府パストラル
別府東	9/21(木)	ホテルサンバリーアネックス
別府	9/22(金)	両筑別邸
大分臨海	9/25(月)	ホテル日航大分オアシスター
大分東	9/28(木)	トキハ会館
大分南	9/29(金)	トキハ会館
別府		両筑別邸

大分RAC例会

例会日	時間	例会場
9/27(水)	18:00~19:30	NTT西日本 長浜第1ビル

週報編集担当者

9月26日号	仲摩和雄
10月3日号	船津英嗣
10月17日号	尾野文俊

事務局よりお願い

例会中に委員会報告やその他発表をされた場合は、週報作成の都合上、必ず翌日午前中までに原稿を事務局までメール送信ください。

奉仕の理想

奉仕の理想に集いし友よ
御国に捧げん我等の業
望むは世界の久遠の平和
めぐる歯車いや輝きて
永久に栄えよ
我等のロータリー

事務局

大分市府内町1丁目2-15 トキハ会館4F
TEL 097 (532) 0611 FAX 097 (532) 8386
E-mail oitarc@mist.ocn.ne.jp
ホームページ <http://www.oita-rc.jp/>